

Ryunan Breeze

～竜南の風～



竜ヶ崎南高等学校

WEBサイト：<https://www.ryugasakiminami-h.ibk.ed.jp/>

2023年度 2号



【もうすぐ翔南祭です】
今年、人数制限と事前登録をした上で、一般公開をいたします。
模擬店の準備を行いました。
ホットプレートの温度の確認、鍋とざるでゆでる方法、ストップウォッチを使って時間を図り短縮するにはどうすればいいの、盛り付けの順番や美味しく見せるためにできることは何か、輪ゴムとビニール袋と割り箸もセットする必要があるなど、本番の実際の段取りを入念に打ち合わせました。
味は、各クラス担任の先生お墨付きです。
当日が楽しみです。



【「竹灯笼アート」ボランティア】
街興しの一環として龍ヶ崎市内にて開催されている「竹灯笼アート」のボランティアに竜南生が参加してきました。龍ヶ崎市により多くの人々が来るように、龍ヶ崎市を知ってもらうためにと考案された竹灯笼アートは竜ヶ崎駅などに並べる4000本以上の竹灯笼を約1ヶ月かけて準備します。市内の高校生や大学生、一般市民の方と協力して1本1本竹をカットして、作成していきます。多くの生徒が大変な作業を体験して、大きなイベントの準備にはとても地道な準備が必要であると身をもって体験することが出来ました。



【部活動の活動状況 写真部】
写真部の活動を紹介します。
何気ない日常の景色を切り取ったり、心を動かされた色をファインダーに納めます。
顧問として、作品を見るのももちろんですが、撮影した時の様子や、撮影方法の工夫について、生徒から聞くのも楽しい時間です。
今年はコンテストにもチャレンジします。



2学年を対象に、性に関する講演会が行われました。NPO法人ウィメンズネット「らいず」より講演していただき、デートDV出前講座「デートDV防止～お互いを大切にする関係、わたしとあなたの心と体を守るために～」という演題で、お話をいただきました。講義の後は、7～8人のグループに分かれて、デートDVの被害者や加害者の気持ちについて話し合いました。模造紙に付箋を使い、意見を出し合った後、その内容を全員で共有しました。



【部活動の活動状況 吹奏楽部】
吹奏楽部は、現在部員4名です。
自分たちのペースで、自分たちの好きな幅広いジャンルの曲を練習します。
時には、顧問の先生と好きなアーティストの話でもりあがってしまったり。。。毎日楽しく演奏しています。



【部活動の活動状況 軽音楽部】
軽音楽部は、現在部員13名で活動しています。活動場所は視聴覚室です。曲ごとにパートを担当するメンバーが集まって練習しています。初心者のメンバーも自分で練習したり、経験者に教わったりすることで演奏技術を習得することができます。今は、翔南祭でのステージ発表に向けて練習しています。



【1学年職業インタビュー発表会】
1学年全体で職業インタビューの発表会を行いました。生徒たちは夏休みに、身近な人たちへ「どんな仕事なのか」「その職業を選んだ理由」「仕事のやりがい」「高校生へのアドバイス」など全8項目をインタビューしてきました。2学期になりそのインタビュー内容を各自でレポートにまとめました。今回、各クラス4～5名の代表者がレポート発表を行いました。緊張しながらも教室の前に立ち、丁寧に発表をしていました。初めて聞く職業やめずらしい職業など多くの仕事について知ることができました。「働くということ」を具体的にイメージし始めるきっかけとなる貴重な時間になりました。



【3学年(就職活動)最終面接指導】
9月16日から、新規高校卒業予定者の採用選考が始まります。就職希望者にとっては、今週、最後の面接指導にはいりました。生徒によっては、約10回もの練習を希望し、目標達成に向けてがんばっています。面接指導をボランティアでご協力いただいている佐藤様をはじめ、校長先生、教頭先生、学年を超える諸先生方総動員で、面接指導を対応しています。



【2学年進路講演会】
インターンシップの事前学習の一環である、進路講演会を実施しました。社会人講師として、城東テクノ株式会社人総務課採用研修チーム 主任 藤井暢人様と、本校2021年度卒業生で、同社茨城工場所属の富山順平さんをお招きして、ご講演をいただきました。藤井様からは、「仕事とは楽しいことなのか?」「社会人に向けて今からできること」「一緒に働きたい人はどんな人?」について、わかりやすくお話いただきました。卒業生の富山さんからは、「友達と、先生や周りの人と、もう一歩つっこんだ会話をしてみよう。それが、未来につながるかもしれません。」という言葉は、生徒たちの心に響くものがありました。